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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB saudou a todos e disse que gostaria da 
aprovação do projeto que encaminhou a esta Casa, dando o nome de Estrada 
Municipal 7 de Setembro na localidade do Ano Bom. Explicou ser um projeto que visa 
nomear aquela rua, para ser identificada e também uma homenagem à Associação 
Escolar 7 de Setembro, que foi quem doou essa área ao Município. Sendo assim, 
afirmou que não há nada mais justo do que homenagear essa associação, por isso o 
nome de Estrada Municipal 7 de Setembro. Disse esperar que seja aprovado, e que já 
gostaria de solicitar ao Executivo que, assim que aprovado, coloquem placas de 
identificação nessa rua, assim como nos demais locais em que não tem placas. 
Sugeriu que façam um levantamento e realmente identifiquem as estradas e ruas 
municipais. 


